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Quem sou?

Graduado em Administração pela UNIR (1992); 

Pós graduado (especialista) em Metodologia do Ensino Superior – FSL (2003); 

Mestre em Administração UNIR (2009); 

Ex-Professor universitário em Porto Velho por mais de 15 anois; 

Servidor Público desde 1983 – atuando a mais de 25 anos na área da Gestão de Pessoas;

Ex-Representante Estadual da Associação Nacional dos Cursos de Administração – ANGRAD.

Conselheiro e Ex-diretor de desenvolvimento Profissional do  CRA-RO.

Personal e Professional Coach membro da Sociedade Brasileira de Coach;

Executive Coach membro da Sociedade Brasileira de Coach

Coach Financeiro pelo Instituto de Coaching Financeiro – ICF

Criador do Programa de Coachinf Financeiro – Controlando seu Dinheiro

Criador do Programa – Guia do Profissional de Sucesso - GPS

Atuando a mais de 5 anos como Coach de Posicionamento Profissional e Produtividade



Algumas frases de verdade

O INSS Digital demora 

muito!!!



Algumas frases de verdade

Não sei usar bem o computador e não 

consigo entender às exigências do 

INSS.



Algumas frases de verdade

Não tenho paciência!



Algumas frases de verdade

Quero que meus clientes me vejam no 

INSS ou que possível novos clientes 

saibam que eu trabalho ali!



Algumas frases de verdade

Não gosto de me envolver com os cursos 

da OAB, prefiro manter distância e 

aprender sozinho!



Será que realmente o INSS 
Digital vai me fazer mais 

produtivo?



Ser Produtivo:

Para ser produtivo preciso trabalhar mais!



Ser Produtivo:

SERÁ???



A Realidade da Onda 
Digital na Advocacia 
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O Uso da tecnologia na Advocacia:

Pode parecer que uso de novas ferramentas dá mais trabalho,
mas é justamente o contrário.

A tecnologia que tem transformado setores como educação,
saúde, telecomunicações também está provocando mudanças
significativas no mundo jurídico. Nos EUA, grandes escritórios
já se beneficiam da inteligência artificial do Ross, sistema
desenvolvido com base no Watson, o supercomputador da
IBM com tecnologia de computação cognitiva. Ou seja, à
medida que é utilizado, o sistema se torna mais ágil e
inteligente.



• Pode parecer que uso de novas ferramentas dá mais trabalho, mas é 
justamente o contrário

• A tecnologia que tem transformado setores como educação, saúde, 
telecomunicações também está provocando mudanças significativas no 
mundo jurídico. Nos EUA, grandes escritórios já se beneficiam da inteligência 
artificial do Ross, sistema desenvolvido com base no Watson, o 
supercomputador da IBM com tecnologia de computação cognitiva. Ou seja, à 
medida que é utilizado, o sistema se torna mais ágil e inteligente.

O Uso da tecnologia na Advocacia:



Afinal, o que eu ganho com 
o INSS Digital?



Qual o Ganho para o Advogado?

LIBERDADE



Qual o Ganho para o Advogado?

TEMPO



Qual o Ganho para o Advogado?

TRANSPARÊNCIA



Qual o Ganho para o Advogado?
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TRABALHOS



Qual o Ganho para o Advogado?

DIVULGAÇÃO DOS 

TRABALHOS



Qual o melhor produto do Advogado?



Qual o melhor produto do Advogado?

O Advogado é o seu melhor Produto!!!



É como um Profissional, produto ou serviço é
percebido pelo cliente/consumidor.

O que é posicionamento?



É como um Profissional, produto ou serviço é
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Mas será que o serviço do Profissional Liberal
pode ser posicionado para aqueles que
precisam dele?
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percebido pelo cliente/consumidor.
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É como um produto ou serviço é
percebido pelo consumidor.

Mas será que o serviço do Profissional
Liberal pode ser posicionado para aqueles
que precisam dele?

Como?

O que é posicionamento?



Dicas de 
posicionamento



Se veja como você realmente que ser
visto.

Dicas de posicionamento



Se veja como você realmente que ser
visto.

Assuma o que realmente é importante
para você, o resultado que você quer.

Dicas de posicionamento



Se veja como você realmente que ser
visto.

Assuma o que realmente é importante
para você, o resultado que você quer.

Conheça profundamente a quem você
quer atingir com sua informações, quem
é seu alvo.

Dicas de posicionamento



Passe as informações que identificam
você.

Dicas de posicionamento



Passe as informações que identificam
você.

Defina com clareza os resultados que
você quer, é nos momentos de decisão
que você define o resultado que vai
ter.

Dicas de posicionamento



“Nenhum sucesso nos negócios 
ou missão de vida justifica um 
fracasso pessoal ou familiar.”

Erico Rocha
Empreendedor Digital



OBRIGADO!



facebook.com/ramirovieiracoach

ramiro@ramirovieira.com.br

instagram.com/ramirovieiracoach

Celular – 69 – 99211-1551

OBRIGADO!


